

UTOPIE MUSICALE

Martine Camuset

Cette nuit, j'ai fait un rêve majestueux.
Je suis dans la montagne ; le ciel est bleu.
Je vois, bien niché dans un creux,
un piano, objet incongru en ces lieux.

Au clavier, une silhouette de femme
laisse glisser ses doigts fins et diaphanes.
Une douce musique monte au-delà des cols,
une suite de notes s'égrène et s'envole.

L'effet est vraiment somptueux.
L'écho renvoie la mélodie.
Un bonheur immense m'envahit.
J'écoute et je ferme les yeux.

Mais ce n'est qu'un rêve, une utopie,
une hérésie du cœur et de l'esprit.
Dommage ! J'aurais pourtant bien aimé
vivre un tel moment d'intense beauté.